A/A STAJ y CC.OO:

En la mañana de hoy se ha celebrado asamblea informativa en la Ciudad de la Justicia de Málaga, en la que por parte de los compañeros asistentes se ha insistido y dejado claro, la necesidad de que todas las organizaciones sindicales actúen en "Unidad de Acción" dejando a un lado individualismos que para nada benefician a nadie, y por el contrario perjudican a todos.

Los sindicatos **CSIF, SPJ-USO y UGT**, totalmente de acuerdo con dicha petición, reiteramos la importancia de la unidad de acción de todas las organizaciones, y <u>hacemos público un nuevo llamamiento y ofrecimiento a los sindicatos Staj y Cc.oo</u>, para que se sumen y podamos avanzar juntos en "Unidad de acción" y así poder conseguir el objetivo común de mejora para todos los compañeros de los Cuerpos Generales de la Admón. de Justicia.

Mostramos nuestra total disponibilidad para fijar con la mayor urgencia posible, día y hora para reunirnos y llegar a un acuerdo conjunto y consensuado en el que se definan con claridad los objetivos a conseguir y estrategias para alcanzar los mismos.

No podemos seguir actuando de la manera que lo hacemos, porque la única beneficiada es la Administración en perjuicio de nuestros derechos.





